



FUNDACIÓN
JUAN DE LA COSA
PARA LA INVESTIGACIÓN Y EL DESARROLLO
DE AMÉRICA LATINA Y EUROPA

José Manuel Leal García, licenciado en Comercio Internacional y Aitor Fernando Martínez de la Cueva Astigarraga, licenciado en Administración de Empresas, se encuentran en la última fase de su Máster en Relaciones Económicas Internacionales y Cooperación entre América Latina y la Unión Europea de la Universidad de Guadalajara en colaboración con la Fundación Juan de la Cosa.

La Fundación para la Investigación y el Desarrollo de América Latina y Europa 'Juan de la Cosa' es una organización sin ánimo de lucro de naturaleza privada y con sede en España y México. Su objetivo principal es relanzar las relaciones políticas, económicas sociales y culturales entre Europa y América Latina. La Fundación apuesta por convertir a Cantabria en un centro de referencia mundial para el estudio de las relaciones entre Latinoamérica y Europa. Los estudiantes estarán trabajando en la interlocución con instituciones (Gobierno de Cantabria, Ayuntamientos, Cámara de Comercio, etcétera) y grandes empresas de Cantabria, para dar a conocer la misión y objetivos de la Fundación Juan de la Cosa.